

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada TUHAN yang maha esa yang telah melimpahkan hikmat dan berkat-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan Skripsi Arsitektur ini dengan judul “ **Pusat Perbelanjaan di Kota Malang**” dengan Tema “**Arsitektur Modern**”.

Skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik atas bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada Yth. :

- ✓ Bpk. Ir. Daim Triwahyono, MSA, selaku Ketua Program Studi/Jurusan Arsitektur Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Institut Teknologi Nasional Malang.
- ✓ Ibu Ir. Ertin Lestari, MT dan Bpk. Ir. Bambang Joko WU, MT, selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan masukan yang bermanfaat.
- ✓ Bpk. Ir. Daim Triwahyono, MSA dan Bpk. Ir. Gaguk Sukowiyono, MT, selaku Dosen Penguji yang telah memberikan kritik dan saran yang membangun.
- ✓ Kepada seluruh dosen arsitektur ITN Malang yang telah terlibat dalam penulisan skripsi arsitektur ini.
- ✓ Kepada seluruh keluargaku terutama Mama yang sudah berjuang dalam doa, moral dan materil serta keluarga lainnya yang selalu mendukung dalam doa, penulis ucapkan limpah terimakasih.
- ✓ Kepada seluruh teman-teman yang telah memberikan dukungan dan semangat serta seluruh pihak yang telah terlibat dalam skripsi arsitektur ini yang tidak bisa disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari penyusunan skripsi ini masih banyak kesalahan dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik serta masukan yang membangun untuk selanjutnya yang lebih baik, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Malang, 20 Februari 2015

Penulis

Pusat Perbelanjaan Di Kota Malang

Dengan Tema Arsitektur Modern

Yuffin Esty Yulyanti Mooy 0522071

Program Studi Arsitektur Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan

Institut Teknologi Nasional Malang

e-mail : yufflinesty@gmail.com

Pembimbing : Ir. Ertin Lestari, MT dan Ir. Bambang Joko WU, MT

Penguji : Ir. Daim Triwahyono, MSA dan Ir. Gaguk Sukowiyono, MT

Abstraksi :

Kota Malang merupakan salah satu kota besar di Indonesia, khususnya Jawa Timur, dimana tingkat pertumbuhan penduduknya dan pertumbuhan ekonomi masyarakatnya yang tinggi. Menurut data demografi, jumlah penduduk kota Malang tahun 2010 adalah 820.243 jiwa dengan tingkat pertumbuhan 3,9% per tahun. Sementara tingkat pertumbuhan ekonominya mencapai 6,2% pada tahun 2011 dan ditargetkan oleh pemerintah kota Malang akan terus meningkat hingga 5 tahun kedepan.

Data di atas menunjukkan taraf hiduf masyarakat yang terus meningkat, hal ini tentunya juga berimbas pada meningkatnya kebutuhan primer, sekunder, tersier dan lainnya. Meningkatnya kebutuhan dan semakin bervariatifnya kebutuhan masyarakat kota Malang mendorong bertumbuhnya pusat-pusat perbelanjaan di kota Malang seperti Malang Town Square dan Malang Olympic Garden. Keberadaan kedua pusat perbelanjaan tersebut menjadi magnet yang menarik masyarakat untuk datang berbelanja atau berekreasi.

Untuk menambah pilihan tempat berbelanja, disini ingin dihadirkan sebuah pusat perbelanjaan yang dapat menampung berbagai fungsi kegiatan baik itu berbelanja maupun berekreasi. Pilihan tema arsitektur modern memiliki tujuan untuk menghadirkan bentuk-bentuk baru pusat perbelanjaan di kota Malang dari yang sudah ada terutama eksplorasi fasad-fasad modern.